

**Ricardo Monreal**

## La oposición, lobo que no es feroz, sino oportunista

Mientras el mundo está convulso entre guerras arancelarias, de acusaciones y guerras frías en varias partes del planeta, México libra con inteligencia esta marea agitada.

Nuestro país está sorteando de muy buena manera la situación y aprovechando las oportunidades que esta revuelta ocasiona, buscando nuevos mercados, reforzando su política y mercado interno con un gran plan de desarrollo a corto y largo plazo, además de contar con el liderazgo de nuestra Presidenta Claudia Sheinbaum..., pero México tiene su caballo de Troya o, como comúnmente se le dice en medios de comunicación, su oposición.

Esa oposición no duda en aprovechar cada oportunidad que tiene para sacar raja política y capitalizarla en sus proyectos políticos, en lugar de trabajar en unidad ante el complejo escenario internacional, y en defensa de la soberanía nacional. Nosotros ya hemos hecho reiterados llamados a la unidad en torno a nuestra Presidenta, lo cual también ha sido mediáticamente explotado para desacreditar a nuestro movimiento y nuestros aliados. La oposición valora más sus beneficios y proyectos personales que velar por la soberanía y el interés nacional.

Muchos de ellos, más allá de trabajar en pro de su nación, buscan el cobijo y la complicidad extranjera, con miras a las próximas elecciones, utilizando a algunos medios de comunicación convencionales y digitales para promover un ambiente de incertidumbre, ingobernabilidad y violencia, pero afortunadamente el pueblo hoy está informado e interesado en los temas políticos de su país, y éste, más participativo y receptivo, nutre nuestra democracia. Ambos son pilares fundamentales de un ejercicio continuo de crecimiento social.

Ya veremos cómo califica el pueblo estos actos de traición a la Patria de algunos integrantes de la mal llamada oposición, y digo mal llamada, porque nosotros también fuimos oposición, pero una que señalaba y se quedaba en sus cámaras a debatir y, con argumentos, a exigir mejoras al país y sus leyes, nunca recurriendo al intercambio de reuniones con empresarios y políticos extranjeros, intercambiando favores políticos y presiones mediáticas.



Hoy la oposición quiere que le vaya mal al país, pero los datos prefiguran un escenario distinto en, por ejemplo, las nuevas inversiones, que se estima llegarán a los 277 mil millones de dólares; la disminución de delitos de alto impacto; la reducción en la brecha social, etcétera.

México, actualmente y como su historia lo marca, es el ombligo del mundo, como la economía número doce del mundo, con una de las reservas más importantes de litio, oro y petróleo, minerales de suma importancia para el desarrollo de nuevas tecnologías. Debemos estar atentos a los intereses extranjeros que pretenden echar mano de ellos a como dé lugar. Hoy el pueblo respalda a su Presidenta.

Bajo ningún medio o circunstancia dejemos que ese caballo de Troya entre en nuestra sociedad y divida a nuestro pueblo. Lo que hoy nos tiene a punto de elegir a quienes integran el Poder Judicial, algo histórico en el mundo; lo que hoy nos tiene reformando lastres legislativos para la mejora de la vida interna del país es el respaldo del pueblo y la fuerza que él nos da.

Estoy seguro de que vamos por un buen camino: el de la construcción de una sociedad participativa en la cual recaiga el poder real; los obstáculos siempre estarán en proyectos de nación tan ambiciosos como el que enarbolamos en la Cuarta Transformación, pero no dudemos de que este país es tan grande y fuerte como cada uno de los hombres y las mujeres que lo conforman.

**ricardomonreal@yahoo.com.mx**

**X y Facebook: @RicardoMonrealA**